

### Taizé-Oase in Ellingen

**ELLINGEN** - Zum letzten Mal in diesem Jahr lädt die evangelische Kirchengemeinde Ellingen für Sonntag,

22. September, um 19 Uhr zur „Taizé-Oase“ in die Christuskirche ein. Der meditative Gottesdienst – mit Einführungs- und Begleitworten – ist geprägt von ruhigen Taizé-Liedern, von Stille, Gebeten und Fürbitten. Das Taizé-Musikteam wird die gemeinsamen Gesänge mit Piano, Querflöte und Gitarre begleiten. Kerzen geben der abendlichen Kirche eine ganz besondere Atmosphäre. Jeder ist zu dieser Einkehr herzlich eingeladen! WT 20.09.24